



Economía de Estados Unidos, cerca de una recesión técnica: analistas

Alto riesgo. La posibilidad de una contracción recae principalmente en el impacto sobre los negocios por una política monetaria más restrictiva de la Reserva Federal

SILVIA RODRÍGUEZ
CIUDAD DE MÉXICO

Hoy la Oficina de Análisis Económico de Estados Unidos publicará su estimación preliminar del crecimiento del producto interno bruto (PIB) de ese país para el segundo trimestre del año, donde analistas estiman que puede presentarse una recesión técnica.

La posibilidad de una recesión recae principalmente en el impacto que está teniendo sobre la actividad económica una política monetaria más restrictiva por parte de la Reserva Federal (Fed) de esa nación.

Ayer el banco central elevó en 75 puntos base su tasa de interés de referencia, a un rango entre 2.25 y 2.50 por ciento, en un contexto en el que los indicadores de gasto y producción del país se han suavizado, pero con fuertes aumentos de empleo y bajo nivel de desempleo.

El incremento en las tasas de interés se presenta por los altos niveles de inflación que se registran por los choques de oferta y demanda, derivado de la pandemia de covid-19, pero también por la invasión de Rusia a Ucrania, que elevan, sobre todo, precios de productos agropecuarios y energéticos.

El área de análisis de Valores Mexicanos (Valmex) no descarta



Edificio del banco central estadounidense. SHUTERSTOCK

que la Fed realice otra alza de 75 puntos base en el año.

Sin embargo, dado los signos de una menor presión inflacionaria a escala global, por menores precios en materias primas y en fletes, considera que la magnitud de los ajustes puede moderarse.

Grupo Financiero Ve por Más aseveró que en el corto plazo la prioridad para la Reserva Federal seguirá siendo controlar el alza en precios, por lo que estima que haya un entorno todavía incierto.

Máximas caídas

Periodos de depresión del PIB de EU



• FUENTE: Banco Mundial

Estimado FMI

El Fondo Monetario Internacional (FMI) estimó que en las cinco economías más grandes de Améri-

ca Latina (Brasil, Chile, Colombia, México y Perú) la inflación estará por arriba de los rangos objetivo de los bancos centrales para fines de este año y permanecerá fuera del rango meta durante parte de 2023.

En un comunicado señalaron que es probable que las presiones sobre los precios en la región se mantengan altas durante más tiempo, como lo indican sus pronósticos de inflación de 12.1 y 8.7 por ciento para 2022 y 2023, respectivamente, que se ubicarían como las tasas más altas de los últimos 25 años. ■